
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO 

PARROQUIAL DE RIO BONITO

ADMINISTRACION 2023-2027

RIO BONITO-EL GUABO-EL ORO

RENDICION DE CUENTAS 2023 

GAD  DE RIO BONITO

ING. ROSA PAUCAR LLIVICHUZHCA 

PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL DE RIO BONITO



AUTORIDADES Y PERSONAL DEL GAD 
PARROQUIAL DE RIO BONITO

 PRESIDENTE: ING. ROSA PAUCAR LLIVICHUZHCA

 VOCAL: WASHIGTON CORNEJO MORENO

 VOCAL: TNGLO.RONNY CRUZ LAINES

 VOCAL: LIC. JOHANA CENTENO QUEZADA

 VOCAL: EGDO. JOSE CORONEL MORENO 

 SECTERARIA TESORERA: ING. SUSANA REYES

.



ENTREGA DEL NOMBRAMIENTO POR PARTE 
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PERÍODO 2023 -2027



 CONFORMACION DE LAS COMISIONES

En la primera sesión ordinaria de las autoridades del GAD Parroquial de Rio 
Bonito se conformo las comisiones de las siguiente manera:
 La Comisión Biofísico estará a cargo del Lic. Johanna Centeno Quezada

 La Comisión Socio Cultural estará a cargo de la Egdo. José Luis Coronel Moreno

 La Comisión Económico Productivo estará a cargo del Sr. Washington 
Cornejo Moreno

 La Comisión Asentamiento Humano estará a cargo de la Ing. Rosa Paucar
Llivichuzhca

 La Comisión Movilidad, Conectividad, Energía y Transporte estará a cargo del 
Tnlgo. Ronny Cruz Laines

 La Comisión Político institucional y participación Ciudadana estará a cargo 
de la Ing. Rosa Paucar.



 La Comisión de mesa la preside la Presidenta la   Ing. Rosa Paucar,  

el compañero Washington Cornejo y Ronny Cruz Lainez

 La Comisión de Planificación y Presupuesto Ing. Rosa Paucar, el

Tnglo. Ronny Cruz Lainez y el Egresado Jose Luis Coronel

 La Comisión de Desarrollo, Igualdad y Genero, la preside la Lcda.

Johanna Centeno y el compañero Washington Cornejo

Comisiones Permanentes



CONFORMACIÓN DE LAS INSTANCIAS DE 

PARTIPACIÓN CIUDADANA Y CONSEJO DE 
PLANIFICACIÓN



EL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA QUEDA CONFORMADO DE LA 

SIGUIENTE MANERA

 LIC. MELVA SALAZAR

 ING. DIEGO ALVEAR

 TNLGO. MANUEL ALVAREZ TOALONGO

 SRA. MISHEL DURAN

 ING. JUAN YAGUAL ALVEAR 



EL CONSEJO DE PPLANIFICACION QUEDA 

CONFORMADO DE LA SIGUIENTE MANERA

 ING. ROSA PAUCAR LLIVICHUZHCA

 ING. DIEGO ALVEAR

 SRA. MISHEL DURAN

 TNLGO. MANUEL ALVAREZ

 ING. JUAN YAGUAL



PRESUPUEST AÑO 2023









APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO Y POA

 En Reunión de 11 de agosto del 2023,con instancia del Consejo de 

Planificación y Participación ciudadana de la Parroquia  Rio Bonito 

APRUEBA EL  PRESUPUESTO Y EL POA, basándonos en la Reforma 

Presupuestaria



 GRUPOS DE ATENCION PRIORITARIA

ACCIONES 

. PROYECTO CDI “MILAGRITO DE 

DIOS”

. PROYECTO CENTRO DIGITAL”PUNTO 

DE ENCUENTRO”

. IMPLEMENTACION DE CENTRO DE 

REHABILITACION FISICA

. TALLERES DE DANZA “ALMA 
FLORKLORICA”



PROYECTO DE IMPLEMENTACION DE AREAS 

DEPORTIVAS 

MONTO $ 2,535.00



CDI “MILAGRITO DE DIOS” DE LA 

PARROQUIA RIO BONITO

 EN CONVENIO CON EL MIES, FUNCIONA EL CDI

“MILAGRITO DE DIOS” PROPORCIONANDO EL CUIDADO A

36 NIÑO/AS DE NUESTRA PARROQUIA, DONDE GOZAN DE

UN AMBIENTE SEGURO,CUIDADOS Y ALIMENTACION

GRATUITA , CON LA FINALIDAD DE MEJORAR SU CALIDAD

DE VIDA Y ASI SUS PADRES PUEDAN TRABAJAR DE

MANERA TRANQUILA MIENTRAS QUE SUS PEQUEÑOS

ESTAN BIEN CUIDADOS .



 PROYECTO CDI “MILAGRITO DE DIOS” 
MONTO $ 66,576.39









 PROYECTO CENTRO DIGITAL DE INFORMATICA Y 
COMPUTACION 

 MONTO $ 5,703.06



 IMPLEMENTACION DE CENTRO DE REHABILITACION 

FISICA

 MONTO $ 7,727.25



PROYECTO  AMBIENTAL  “PROTEJEME SOY 

PARTE DE TU VIDA ”

MONTO $ 4,088.68



PROYECTO MANTENIMIENTO DE AREAS VERDES Y 

OTROS.

MONTO $ 6,032.96



PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL RIO BONITO

ADMINISTRACION 2023 - 2027

Comisión: Asentamiento humano y político 

institucional.



SE EJECUTÓ EL CONVENIO ENTRE

MINTEL Y GADPR RIO BONITO DEL

PUNTO DIGITAL GRATUITO, Y SE

ENTREGÓ TABLETS A LOS MEJORES

ALUMNOS DE VARIAS

INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE

LA PARROQUIA.







ENTREGA DE  INSUMOS  Y EQUIPOS A 

FISIOTERAPEUTA DEL GAD









IMPLEMENTACION DE LA ESCUELA

MUNICIPAL PERMANENTE DE FUTBOL

El GAD Municipal formo la Escuela Permanente

de Futbol en nuestra Parroquia y a través de

gestión el Gad parroquial adquirio los

implementos deportivos.











BRIGADA MEDICA A NUESTROS ADULTOS 

MAYORES EN COORDINACION CON 

PROYECTO ADULTO MAYOR DEL GAD 

MUNICIPAL Y CRUZ ROJA



PROYECTO: PLAN DE SOLARES MIS 

MEJORES DIAS



INAUGURACION CAMPEONATO COPA 

“KIKE ALVAREZ”



PROYECTO MEJORAMIENTO Y ADECUACION DEL 

CDI “MILAGRITO DE DIOS”

MONTO $ 18,596.58



CON EL OBJETIVO DE BRINDAR UNA ATENCIÓN DE CALIDAD A

NUESTROS NIÑOS/AS DEL CENTRO DE DESARROLLO INFANTIL

“MILAGRITO DE DIOS”, ACORDAMOS HACER UNA ADECUACIÓN EN LAS

INSTALACIONES DEL CENTRO INFANTIL.



















 INCENTIVO A TALLERES DE 

DANZA 

 EN ATENCIÓN DE LOS ÑIÑOS/AS, JÓVENES Y CON LA FINALIDAD DE

RESCATAR NUESTRO FOLKLORE, EL EGSDO. JOSÉ CORONEL,

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE CULTURA Y DEPORTE, PROPONE

HACER EL PROYECTO DIRIGIDO A LOS NIÑOS/AS Y JÓVENES DE LA

PARROQUIA Y CONFORMAR EL GRUPO ALMA FOLKLÓRICA.

 SOCIALIZACIÓN CON LOS JÓVENES DE LA PARROQUIA PARA

CONFORMAR EL GRUPO DE DANZA FOLKLÓRICA:



TALLERES DE DANZAS DIRIGIDO A LA 

NIÑEZ Y JOVENES DE RIO BONITO

MONTO $ 1,000





PRESENTACIÓN DEL GRUPO EN EL PREGÓN DE FIESTAS 

DE PARROQUIALIZACION DE BARBONES



ASUNTO:  ASFALTO VIA DEFENSORES 

ORENSES



ASUNTO: CARPETA ASFALTICA Y SAN MIGUEL 

DE BRASIL – GUAYACAN Y ARREGLO DE VIA 

E25 HASTA



POR MEDIO DE GESTION SE ADQUIRIO 

FUNDAS CON CEMENTO QUE SON 

DONADAS A LA UNIDAD EDUCATIVA JUAN 

SEMIGLIA – SAN MIGUEL DE BRASIL



RELLENO AREA DEL PARQUE NUEVA SINAI  

CON EL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA Y 

EL GAD MUNICIPAL



CON EL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA Y 

GAD MUNICIPAL SE REALIZO EL TRABAJO DE 

LASTRADO Y MANTENIMIENTO DE LA VIA 

DESDE UPC SAN MIGUEL DE BRASIL HASTA 

BELLAVISTA-GUAYACAN



 EMERGENCIA NATURALES

JUNTO A LA VICEALCALDESA, CONCEJALES DEL CANTÓN EL GUABO,

GESTIÓN DE RIESGOS Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DEL MEDIO

AMBIENTE, REALIZAMOS UNA INSPECCIÓN EN LOS RIOS PAGUA – DESDE

SAN MIGUEL DE BRASIL HASTA EL SECTOR PAGUA Y RIO BONITO,

CONSTATANDO LOS DAÑOS QUE HAN TENIDO LOS AGRICULTORES POR

CAUSA DEL DESBORDAMIENTO DEL RIO PAGUA.







EL GAD CANTONAL REALIZO UN TRABAJO POR

EMERGENCIA EN EL SECTOR DE CHIMBORAZO, JUNTO

A MI COMPAÑERO VICEPRESIDENTE WASHINGTON

CORNEJO CONSTATAMOS LOS TRABAJOS QUE SE

ESTABAN REALIZADO POR PARTE DEL GAD

CANTONAL Y LA JUNTA ADMINISTRADORA DE AGUA

POTABLE DE LA PARROQUIA RIO BONITO

 EMERGENCIA NATURALES







SE REALIZÓ LAS GESTIONES ANTE EL GOBIERNO

PROVINCIAL, SOLICITANDO EL DESANSOLVE Y

LIMPIEZA DE LOS RÍOS PAGUA Y RIO BONITO; POR LO

QUE SE DIO UNA INSPECCIÓN EN EL RIO PAGUA DE

PARTE DE LA PREFECTURA, ING. JOSE DIAS,

VICEPRESIDENTE DEL GAD WASHINGTON CORNEJO,

JOHANNA CENTENO, PRESIDENTA COMISION MEDIO

AMBIENTE Y ROSA PAUCAR, PRESIDENTA DEL GAD

 EMERGENCIA NATURALES



ASUNTO: LIMPIEZA Y DESAZOLVE DE LOS 

RIOS PAGUA Y RIO BONITO





EL GOBIERNO PROVINCIAL REALIZO EL 

DESEMBANQUE/DRAGADO EN UNA PARTE DEL RIO 

PAGUA EN EL SECTOR SAN MIGUEL DE BRASIL.



ASUNTO: DESEMBANQUE Y LIMPIEZA DE LOS 

CANALES DE RIO BONITO Y SECTOR PAGUA



LIMPIEZA DE DRENAJES Y SELLADO DEL 

MURO DE PROTECCION. SAN ANTONIO DE 

PAGUA



LIMPIEZA DEL DRENAJE LAS RISAS Y 

CANALES COOP. AGRIC. 5 DE AGOSTO



LIMPIEZA ESTERO MIRAFLORES SABANAS 

DE PAGUA

 .



UN GRUPO DE AGRICULTORES DE LA

COOPERATIVA AGRICOLA 5 DE AGOSTO,

MANIFESTARON SU PREOCUPACIÓN PORQUE NO

TENÍAN AGUA PARA REGAR SUS PLANTACIONES

POR MOTIVO DE QUE LA TOMA DE AGUA ESTABA

A UN NIVEL MAS ALTO QUE EL CAUDAL DEL

AGUA, DEBIDO A LA EMERGENCIA ESTE TRABAJO

SE REALIZO CON APOYO PRIVADO.



ASUNTO: SOLICITUD DE ESTUDIO DE 

REHUBICACION DE LA TOMA DE AGUA QUE 

ALIMENTA EL CANAL DE RIEGO 





ARREGLO DE TOMA DE AGUA DE 

RIEGO PRODUC BANANEROS PAGUA



CONJUNTAMENTE CON CNEL SE REALIZAN LAS 

INSPECCIONES CORRESPONDIENTES DE LOS OFICIOS 

PRESENTADOS EN COORDINACIÓN CON EL TNLGO. 

RONNY CRUZ, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

MOVILIDAD, ENERGÍA Y CONECTIVIDAD.

 CONECTIVIDAD













REUNION EN ALCALDIA DEL CANTON EL 

GUABO ASUNTO PROYECTO DE AGUA DE 

BELLAVISTA - GUAYACAN



Reunión con  directivos de la Junta de Agua 

San Miguel de Brasil coordinando el evento de 

recorrido por partes de MAATE. FOGAPRYD y 

delegados de la CAF de los sectores donde se 

va a ejecutar los proyectos de Agua Potable 

para Bellavista y El Guayacán y potenciación 

del sistema de Junta Agua Potable de San 

Miguel de Brasil







GRACIAS POR SU ATENCION

DIOS LOS BENDIGA


